

Rückblick Grillabend 2016

Am Samstag, 27.08.2016 fand der alljährliche Grillabend der WIR für alle Mitglieder und ihre Familien statt.

Bei hochsommerlichen Temperaturen hielt man sich gerne im Schatten auf – sofern man welchen fand. Da es vor Ort nur einen Sonnenschirm gab, musste es wohl überlegt sein, wo dieser bestmöglich zum Einsatz kommt... im Baum. Dies wurde auch prompt durch eine „sportliche Einlage“ umgesetzt.

Nun im Schatten sitzend konnte das vielseitige Angebot vom Grill und vom reichhaltigen Buffet genossen werden. Es gab Süßes und Herzhaftes, das bei der vorherrschenden Hitze gerne mit gekühlten Flüssigkeiten ergänzt wurde.

Bei guten Gesprächen in gemütlicher Runde saß man dann bis spät in die Nacht.

Der Vorstand bedankt sich herzlich bei Familie Hannig dafür, dass sie wieder ihr „Stückle“ zur Verfügung stellte sowie bei allen Mitgliedern, die beim Auf- und Abbau halfen oder etwas Leckeres für das Buffet mitbrachten.

